

Científicos británicos han desarrollado un medicamento que podría detener el progreso del mal de Alzheimer.

Las pruebas de la droga -conocida como rember- en 321 pacientes, mostraron una diferencia de 81% en la tasa de declive mental en comparación con los que no formaron parte del tratamiento. Los investigadores de la Universidad de Aberdeen dijeron que el medicamento tomaba como objetivo la acumulación de una proteína específica en el cerebro.

Los expertos en el Alzheimer estaban optimistas acerca de los resultados, pero dijeron que necesitaban pruebas más extensivas.